

HOY, ELECCIONES PARA CONSEJEROS NACIONALES

Hoy, por la mañana, se celebrarán en el Palacio del Consejo Nacional las elecciones a consejeros nacionales por las estructuras básicas de la comunidad nacional.

A las nueve y media se reunirán los representantes sindicales. Las solicitudes presentadas son las de don Alfredo Jiménez Millas Gutiérrez, don Luis Aguilar Sanabria, don Carlos Iglesias Selgas y don Manuel Conde Bandres.

A las once lo harán los representantes de las corporaciones locales. Los candidatos son don Alfonso Díaz de Bustamante y Quijano, don José María de Muller y de Abadal, don Angel Porto Anido y don Manuel Arroyo y Quiñones.

Finalmente, a las doce y media, se reunirán los procuradores familiares. Para los cuatro puestos se han presentado las siguientes candidaturas: don Eduardo Leon Sola, don Rafael Cabello de Alba y Gracia, don Octavio Carpena Artes, don Julio Llantada Castano, don David Pérez Puga, don Juan Reig Martín, don Carlos Bonet Hernando, don Jesús Aparicio Bernal-Sánchez, doña Belén Landáburu González, don Rafael Merino García, don Francisco Angel Abella

Martín y don Adolfo Suárez González. Cada uno de estos grupos elegirá cuatro representantes.